

生徒の声

Student's Voice



student's voice

千葉県立
君津青葉高等学校
2年 鹿島捷吾

私は中学校の福祉体験の授業をきっかけに、福祉の仕事っていいなと思い、福祉を学べる君津青葉高校を選びました。そして福祉を学んでいるうちに、たくさんの知らないことを知ることができて、さらに介護の仕事を就きたいという思いが強くなりました。



student's voice

千葉県立
君津青葉高等学校
3年 木村捺実

私は福祉を学習していく、高齢者の方から感謝の言葉をたくさんもらい、嬉しさでいっぱいになりました。介護はすごく大変で、わからないことばかりですが、その分、感謝の言葉から「もっと頑張ろう」と思えるので、すばらしい職業だと思います。



student's voice

千葉県立
松尾高等学校
3年 渡邊一路

僕は、将来の夢もはっきり決めないまま松尾高校に入りました。ただ単純に「一番身近で人の役に立つ事がしたい」ということだけ。2年からのコース選択で福祉コースを見つけ、身近で人の役に立てるのは、福祉の仕事と思い学んでいます。



student's voice

千葉県立
船橋豊富高等学校
2年 飯島瑞葵

私は、東日本大震災の被災地の方たちを新聞やニュースで見たときに、何かできることはいかと考えたことをきっかけに福祉に興味を持ちました。そして、船橋豊富高校の福祉コースで学ぶことを決めました。

福祉の授業では、覚えることがたくさんあります、社会のことや自分の将来のことを考えることができますと感じています。今後も勉強を通して、自分が被災地の方や社会に役に立てることは何か考えていきたいと思います。



student's voice

千葉県立
勝浦若潮高等学校
3年 吉清恵利奈

私は福祉に関わる人が今後もっと必要になってくると知り、福祉を学ぼうと思いました。座学や校内実習と実際に施設で実習させてもらうことなど、勉強することはたくさんありますが、高校時代に様々な知識・技術を身につけて介護職に就きたいです。



student's voice

千葉県立
松戸向陽高等学校
2年 高野優音

小学生の頃から、障害のある子が友達にいたため、福祉に興味があり、高校では真剣に福祉を学びたいと思い、入学を決めました。高校に入学し、福祉を学び始めてからは、高齢者や障害者への見方や接し方が変わりました。言葉や目線、表情、そして何よりも考え方方が大きく変わりました。福祉を学び、自分を成長させることができ、福祉教養科に入学して良かったです。



student's voice

千葉県立
鶴舞桜が丘高等学校
3年 森田 楓

私が福祉コースを選んだ理由は、お年寄りが好きで、お年寄りと関わった事がしたいと思ったからです。勉強をしていくうちに、福祉は難しく大変な仕事だけど、やりがいのある楽しい仕事だと思いました。知らなかつたことを覚えられてとても楽しいです。実習では学んだことを十分発揮して、頑張りたいと思います。



student's voice

木更津総合
高等学校
2年 小池一葉

将来、私は看護や福祉関係の仕事に就きたいと思ったので、このコースを選びました。教室での授業だけでなく、実習やボランティア活動で多くの人と交流する機会があるので、様々な経験や体験をすることができます。多くの人と触れ合うことで、人の役に立てる喜びややりがいを実感できることが、この分野の魅力だと思います。